



Wie geht Deutschland?

ein Film von
Celine Dominik
Justin Kemoko
Mamin Nardos
Oumar Patrick
Sascha Tanzid
Wahid Youssef

ein Projekt von
 Internationales Zeitungsmuseum
 der Stadt Aachen
 Kaleidoskop-Filmforum in Aachen e.V.
 Maria im Tann
 Zentrum für Kinder-, Jugend & Familienhilfe

Künstlerische Leitung:
 Miriam Pucitta Michael Chauvistré
 Pädagogische Betreuung:
 Stefanie Jansen Roman Stöcker-Lawrence Nader Rayany
 Musik: Dieter Kaspari

Demnächst auch ...
 ... angekommen im Leo

MITTWOCH,
27. MAI 2015
18:30 UHR
IN DER AULA*

*weitere Infos auf der Rückseite

Beide Filme

**„WIE GEHT
 DEUTSCHLAND?“**



**„EINE BANANE
 FÜR MATHE“**

EINE BANANE FÜR MATHE

angekommen in Deutschland

Ein Film von
 Brooke, Filmon, Haithem, Ibrahim, Jafar, Jacques,
 Joana, Kemoko, Mamin, Mdsajib, Nardos, Oumar,
 Tanzid und Youssef

Künstlerische Leitung:
 Miriam Pucitta und Michael Chauvistré
 Plakatgestaltung: Beate Koch
 Musik: Dieter Kaspari





LIEBE ELTERN, SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER, LIEBE LEHRERINNEN UND LEHRER,

wir möchten aus aktuellem Anlass ganz herzlich einladen zu einem „Filmabend der anderen Art“ am

MITTWOCH, DEM 27.05.2015, UM 18.30 UHR.

Die Filmemacher Miriam Pucitta und Michael Chauvistré (Mitglied unserer Schulpflegschaft) haben zwei Kurzfilme gedreht, bei denen die Ankunft und die erste Zeit von Jugendlichen begleitet wurde. Die Filme wurden bereits mehrfach mit großem Erfolg in Aachen gezeigt.

Wir haben das Glück, die Filme an unserer Schule zeigen zu können und nachfolgend mit Protagonisten aus dem Film ins Gespräch zu kommen.

WIE GEHT DEUTSCHLAND?

Jugendliche Flüchtlinge, die nach einer Odyssee in der Grenzstadt Aachen gestrandet sind, werden nach ihrer Ankunft begleitet. Auf humorvolle Weise wird im Kurzfilm erzählt, worauf die Ankömmlinge in der neuen Heimat achten sollten, eine Art Gebrauchsanweisung für Deutschland. Der Dokumentarfilm wurde Anfang 2014 mit großem Erfolg uraufgeführt. (ca. 23 min.)

EINE BANANE FÜR MATHE - angekommen in Deutschland

Die Filmemacher haben einen weiteren Film mit jugendlichen Flüchtlingen realisiert. Der neue Kurzfilm EINE BANANE FÜR MATHE – angekommen in Deutschland erzählt, wie es weitergeht mit Youssef, Mamin, Tanzid, Kemoko, Nardos und den anderen. Für sie wurde die Grenzstadt Aachen zum Ende einer langen Reise. Am Anfang war alles neu, es gab viel zu entdecken: die neue Sprache, die Meinungsfreiheit und die Mülltrennung. Nun heißt es, in der Schule, in der Berufsausbildung und in den privaten Beziehungen seinen Platz zu finden, also dauerhaft anzukommen in Deutschland. Der Film zeigt einen humorvollen Blick auf den Alltag im Paradies auf Erden aus Sicht der jungen Neu-Aachener. (ca. 35 min.)

WIR FREUEN UNS ÜBER MÖGLICHTST REGEN BESUCH!

Im Namen der Schulpflegschaft,
Carmen Reque, Nina Trogus-Liegmann, Sebastian Breuer



Die Veranstaltung ist kostenlos, Spenden willkommen!



Die SV sorgt gegen ein Obulus für das leibliche Wohl!



28.04.2015